

Causó importantes daños materiales

Estalla una bomba ante la Diputación de Alava

J. A. ABASÓLO, Vitoria

Un artefacto explosivo accionado por un dispositivo de relojería, y que la policía calcula que estaría formado por tres kilos de *goma-2*, hizo explosión en los primeros minutos de la madrugada de ayer en las escalinatas de acceso al palacio de la Diputación Foral de Álava, situado en la plaza de la Provincia, de Vitoria. Dada la elevación sobre el terreno que suponía su ubicación y el efecto de pantalla que hizo la fachada del palacio, la onda expansiva afectó a toda la plaza, rompiendo centenares de cristales que cayeron a las aceras hechos añicos.

La bomba rompió también tres escalones de piedra caliza cuyos fragmentos se proyectaron también sobre las fachadas para destrozar las lunas de varios establecimientos. Parece ser que el paquete que contenía el explosivo fue depositado en la escalinata no mucho antes de la medianoche, sin que su presencia fuese advertida por el *miñón* (policía foral) de servicio en la Diputación. Fue una llamada anónima la que advirtió a la comisaría de la ubicación del artefacto, y cuando los artificieros se encontraban en la plaza tomando posiciones para desactivarlo, hizo explosión. Un policía del 091 resultó herido levemente al caerle encima fragmentos de cristal.

A primeras horas de la noche del domingo, unas tres horas antes de los hechos anteriores, un paquete explosivo compuesto por cuatro kilos de *goma-2* hacía explosión en la parte baja del caserío propiedad de Julián Unzueta, alcalde del Valle de Aramayona, municipio alavés que geográficamente está integrado en la cuenca guipuzcoana del río Deva. La carga fue introducida por la tubería de un desagüe y afectó a las dos plantas de una de las partes del edificio. El señor Unzueta, que forma parte del grupo de Vergara, y otros familiares resultaron ilesos.